



## Association des Avenues de Compiègne

Paris, le 23.XI.2022

Monsieur le Maire,

Les membres de l'association des Avenues de Compiègne, réunis pour leur Assemblée générale, ont voté en septembre dernier la motion de remerciement suivante, que j'ai le plaisir de porter à votre connaissance :

« Les membres de l'Assemblée générale de l'association des Avenues de Compiègne adressent de vifs remerciements au Maire de Compiègne, Monsieur Philippe Marini, pour l'enfouissement des conteneurs à déchets des Avenues Royale et du baron de Soultrait. Ils espèrent que celui de l'avenue de la Résistance suivra bientôt et tiennent à attirer son attention sur les conteneurs à vêtements de l'avenue du baron de Soultrait et de l'avenue de la Résistance, implantés à des endroits inappropriés, irrégulièrement vidés de leurs contenus (d'où de nombreux dépôts sauvages) et particulièrement inesthétiques. »

Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression  
de mes sentiments respectueux,